

BÜRGERMEISTERINFO

5/2018

GEMEINDE HEILIGENBRUNN

[auch auf www.heiligenbrunn.at/gemeindezeitung](http://www.heiligenbrunn.at/gemeindezeitung)



Amtliche Mitteilung

Geschätzte Gemeindebürgerinnen!

Geschätzte Gemeindebürger!

Liebe Jugend!

Nachstehend darf ich euch einige Infos bekannt geben.

Forstinformationstag

Am 19. Oktober 2018 veranstaltet die Urbarialgemeinde Deutsch Bieling in Zusammenarbeit mit der Landwirtschaftskammer einen Forstinformationstag für alle Interessierten. Beginn ist um 09:00 im Feuerwehrhaus Deutsch Bieling wo Forstwart Herbert Gerencser unter anderem über die Sicherheit bei der Waldarbeit, das Forstgesetz und weitere wichtige Themen rund um das Thema Wald informiert. Im Anschluss daran endet der Tag mit einer Exkursion in den Urbarialwald wo verschiedene praktische Vorführungen stattfinden. Waldtaugliches Schuhwerk wird empfohlen! Anmeldungen zur kostenfreien Veranstaltung sind bis 12. Oktober bei Obmann Battig Christoph telefonisch 0664/6632162 oder per E-Mail chris.battig@gmx.net möglich.

Radweg Moschendorf-Strem

In der vergangenen Gemeinderatssitzung vom 14.09. wurde unter anderem die Sanierung des Jubiläumsradweges R1 von Strem nach Moschendorf einstimmig beschlossen. Dieser Radweg verläuft auf einer Länge von rund 500 Metern auf dem Grundstück der Gemeinde Heiligenbrunn. Nach langen Verhandlungen mit den Nachbargemeinden Moschendorf und Strem wurde eine passende Lösung gefunden. Ich habe beim Landeshauptmann einen Termin vereinbart und es führen die drei betroffenen Bürgermeister und Vizebürgermeister zu einem Gespräch. Dort wurden uns € 30.000 für das gesamte Bauwerk als Bedarfszuweisung zugesagt. Diese Summe wird anteilig nach Laufmeter auf die Gemeinden aufgeteilt. Nach Ausschreibung der Arbeiten, ging die Firma Porr als Bestbieter hervor. Die Sanierung unseres Anteils kostet insgesamt € 31.361,68. Von diesen Kosten werden noch 40 % Landesförderung sowie ein Zuschuss von Landeshauptmann Niessl abgezogen, sodass unterm Strich noch ca. € 11.000 übrigbleiben.

LED-Geschwindigkeitsanzeige

Ein weiterer Beschluss, welcher ebenfalls einstimmig gefasst wurde, ist die Anschaffung einer LED-Geschwindigkeitsanzeige. Diese soll zukünftig an unterschiedlichen Orten, wie z.B. beim Kindergarten, der Volksschule und diversen Ortseinfahrten in der Gemeinde Heiligenbrunn, aufgestellt werden. Ziel soll es sein, auf das oft unbewusst hohe Tempo der Autofahrer hinzuweisen. Die Kosten für dieses Vorhaben belaufen sich auf rund € 2.500.

ORF Frühstücksfernsehen

In der vergangenen Woche, wurde ich seitens des ORFs kontaktiert und es wurde vereinbart, dass das ORF Frühstücksfernsehen in Heiligenbrunn halt machen wird. Geplant ist, dass der Sendewagen samt Zubehör am Donnerstag, dem 15. November im Bereich der Kellergasse aufgestellt wird. An diesem Nachmittag soll bereits die erste Sendung ausgestrahlt werden. Am darauffolgenden Tag ist die bereits bekannte Morgensendung des ORFs live aus Heiligenbrunn. Sobald ich nähere Infos dazu habe, werde ich diese in der nächsten Aussendung bekannt geben.

Volksbegehren

Im Zeitraum vom 01. bis 08. Oktober können Sie die Volksbegehren „Don't Smoke“, „ORF ohne Zwangsgebühren“ und „Frauenvolksbegehren“ mit Ihrer Unterschrift im Gemeindeamt Heiligenbrunn unterstützen. Dazu ist das Gemeindeamt am Montag dem 01. und Dienstag dem 02. Oktober von 8 – 20 Uhr, Samstag von 8 – 10 Uhr und die übrigen Tage (ausgenommen Sonntag) von 8 – 16 durchgehend geöffnet. Jene Personen, welche bereits Unterstützungserklärungen für diese Volksbegehren abgegeben haben, können keine Eintragung mehr vornehmen.

Schulbeginn

Das Schuljahr hat bereits begonnen und ich möchte mich an dieser Stelle an die Eltern wenden. Kinder, die dieses Schuljahr die erste Klasse Volksschule bzw. das erste Jahr den Kindergarten besuchen, erhalten von der Gemeinde eine Förderung in der Höhe von € 150,00. Seitens des Landes wird ein Schulstartgeld in der Höhe von € 100,00 gewährt. Studenten, die in der Gemeinde ihren Hauptwohnsitz haben, können ab 1. Oktober den Antrag zur Förderung des Semestertickets einbringen. Hierbei werden 50 % vom Land Burgenland und 50 % von der Gemeinde Heiligenbrunn übernommen, wodurch für die Studenten keine Kosten für ihre Mobilität während der Studienzeit entstehen.

Mit lieben Grüßen
Bürgermeister Johann Trinkl,
September 2018